

La Provincia asistirá a los municipios por la pandemia

El gobierno de Axel Kicillof completó la firma de convenios de asistencia financiera a los 135 municipios, para afrontar las dificultades económicas que presenta la cuarentena en los distritos bonaerenses. Durante la firma, el intendente Guillermo Montenegro subrayó que “en este momento al margen de las diferencias políticas, el poder trabajar todos juntos marca la diferencia”. Mar del Plata recibirá \$ 99,4 millones, como Aportes No Reintegrables.

DEPORTES

Sobre las olas

El surf ya tiene un protocolo aprobado para la vuelta a la práctica de todos los surfistas marplatenses. De esta manera, Leandro Usuna, Ornella Pellizzari, Ignacio Gundesen y Lucía Cosoleto, ya están en acción en las playas del sur, de cara a Tokio 2021.



CIUDAD

Preocupa en el gobierno comunal el aumento de los delitos pospandemia

Pidieron por la reapertura de los estudios de danza con una intervención artística

DIA DE LA BANDERA

El acto por la muerte de Manuel Belgrano tendrá una versión virtual

OBRAS PRIVADAS

Alto nivel de acatamiento de los protocolos en el sector de la construcción



FOTO TELAM

ASALTO MORTAL

Muere ladrón en un tiroteo

El delincuente que intentó asaltar a un contador en el barrio Chauvín y murió tras tirotearse con el hijo de la víctima fue identificado y registraba un frondoso prontuario.

CUARENTENA

Mar del Plata, Viernes 19 de Junio de 2020

Alto nivel de cumplimiento de los protocolos en la construcción

De las 750 inspecciones realizadas por la comuna, sólo 45 no cumplieron con los requisitos solicitados para volver a la actividad

De las 750 inspecciones realizadas, sólo 45 no cumplieron con todos los requisitos solicitados por el Ejecutivo para volver a funcionar en medio de la cuarentena.

Con más de 750 inspecciones realizadas, la Secretaría de Obras y Planeamiento Urbano registró, desde la reanudación de actividades en el sector, un importante nivel de cumplimiento de protocolos preventivos contra el COVID 19 con el objeto de garantizar condiciones seguras de trabajo en los obradores.

A la fecha, 631 fueron las obras que solicitaron reinicio de actividades a través de la Mesa Digital que funciona en el portal <https://www.mardelplata.gob.ar/mesadigitalob>, de las cuales 586 fueron autorizadas a retomar trabajos y 45 no cumplimentaron los requisitos solicitados por la Dirección de Obras Privadas.

Gracias al trabajo y relevamiento conjunto entre la UOCRA, cámaras empresariales y colegios profesionales, las medidas de preventivas son cumplidas satisfactoriamente.

Además, desde la secretaría se destacó que dentro de las solicitudes ingresadas en el Municipio, 51 expedientes fueron autorizados para la construcción de viviendas unifamiliares y multifamiliares como también para comercios nuevos, sumando más de 8200 metros cuadrados de obra nueva en la ciudad.



Merced al trabajo y relevamiento conjunto entre la UOCRA, cámaras empresariales y colegios profesionales, las medidas de preventivas son cumplidas satisfactoriamente

Plan integral de sanidad y control animal

Autoridades de la Secretaría de Salud encabezaron una conferencia de prensa para brindar detalles del plan integral para el Departamento de Sanidad y Control Animal y que incluye la reestructuración y el acondicionamiento de un lugar a pocos metros de este Departamento, con un quirófano para realizar la esterilización quirúrgica de perros y gatos.

Los funcionarios explicaron que cuando comenzó esta gestión, se evaluó que por la cercanía al Departamento de Sanidad y Control Animal se podía utilizar este predio complementario para saldar una deuda

existente que también era un reclamo de gran parte de la sociedad marplatense, de vecinos, vecinas y protecciónistas.

Asimismo, como parte de este plan integral, el Municipio tiene la intención de implementar a futuro un laboratorio con una oficina de vigilancia epidemiológica de enfermedades zoonóticas.

Al respecto, Carina Conde, subsecretaria de Salud, señaló que "el intendente Montenegro manifestó desde el inicio de su gestión que el bienestar de los animales que estaban a cuidado del Municipio debía

ser prioridad al igual que generar acciones para promover el control de los perros y gatos que no tienen hogar, porque es cuestión de salud pública".

«Dado el creciente trabajo del Departamento de Sanidad y Control Animal, la Secretaría de Salud puso en marcha la remodelación del nuevo lugar que estará equipado con quirófano, sala de espera, sala para realizar el prequirúrgico y un compendio de oficinas administrativas tales como la oficina de farmacia, la oficina de control poblacional y una oficina de inspectoría y maltrato animal», agregó.

SALVAVIDAS ECONÓMICO

Provincia asistirá al municipio

Al municipio le serán asignados 99,4 millones de pesos en concepto de aportes no reintegrables

El gobernador Axel Kicillof, junto al ministro de Hacienda y Finanzas, Pablo López, la ministra de Gobierno, María Teresa García y el Jefe de Gabinete de ministros, Carlos Bianco, rubricaron convenios de asistencia financiera a los municipios, con los intendentes de la quinta y sexta sección electoral, para afrontar las dificultades económicas que genera la pandemia en los diferentes distritos de la provincia.

General Pueyrredon firmó el convenio en el primer turno, a las 10 de la mañana, junto a otros 26 municipios de la quinta sección electoral, en una reunión que duró poco más de dos horas.

En el marco de ese convenio, al municipio de Gral Pueyrredón le serán asignados 99,4 millones de pesos en concepto de la asistencia financiera, que se otorga a los 135 municipios, para los que el gobierno provincial destinó un total de 3000 millones de pesos a través de Aportes No Reintegrables.

En la jornada de ayer habían rubricado sus convenios los intendentes de la segunda, cuarta y séptima sección electoral. Y anteriormente había sido el turno de los jefes comunales de la primera, tercera y octava sección.

En cada ocasión la suscripción de los convenios se realizó vía teleconferencia.

cía y contó con la presencia de la ministra de Gobierno, Teresa García, y el jefe de Gabinete, Carlos Bianco, además de el responsable de las finanzas provinciales Pablo López y lógicamente, el mandatario provincial.

En relación a esta ayuda que llega a los distritos por parte de la provincia, el gobernador resaltó que "esto se instrumentó de una manera muy rápida, gracias a la coordinación política que tenemos con el Gobierno nacional, y una concepción común de dónde están los problemas y cómo abordarlos" y agregó que en su gestión "no hay municipios de primera y de segunda, las realidades son distintas. Trabajamos por la integración de la provincia de Buenos Aires y hoy no tenemos fronteras".

Durante la firma de los convenios, el intendente Guillermo Montenegro (General Pueyrredon), explicó: "Creo que en este momento al margen de las diferencias políticas, el poder trabajar todos juntos marca la diferencia"

Los fondos serán destinados a financiar los servicios básicos de salud, bienestar social, educación y obras de infraestructura urgentes de cada distrito, priorizando el impulso de actividades que promuevan empleo y el normal funcionamiento de los municipios.



Lealtad a la Bandera

El acto por el aniversario de la muerte de Manuel Belgrano tendrá una versión virtual por la cuarentena impuesta por la pandemia.

Por un lado, el viernes a las 11, el intendente Guillermo Montenegro participará del acto con los estudiantes de cuarto año de la Escuela Municipal N° 12, que se realizará por videoconferencia. También participarán la directora de la institución, Griselda Pereira, vice-directora y docentes. Será un acto simbólico, ya que promesa de fidelidad a la bandera que se realizará formalmente en diciembre de 2020.

Por otra parte, el sábado a las 11 en el COM habrá otro acto. "La semana pasada se hizo un sorteo para que cada distrito estuviera representado por un alumno en el acto oficial. Por Mar del Plata salió sorteado un chico de la escuela Colina de Peralta Ramos", señaló el secretario de Educación, Sebastián Puglisi a Ahora Mar del Plata.

Otros colegios de Mar del Plata realizarán la promesa de la misma manera. Por ejemplo, el Colegio Idra realizará la jura de la Bandera a través de Zoom. Y

luego se transmitirá el sábado a las 11,30, por las redes sociales de la institución.

Desde la Fundación Román González del colegio, organizaron una intervención artística solidaria bajo el título "La bandera que nos cobija", que será parte del acto conmemorativo del 20 de junio.

Para eso se invitó a la comunidad a donar frazadas y mantas, "para que cobijen los sueños de muchos marplatenses que en este invierno necesitan de ese abrigo". "Inspirados en Belgrano y con un poco de imaginación artística esas frazadas se transformarán en una instalación antes de partir hacia su destino", explicaron desde la Fundación. Además, será su forma de homenajear a Manuel Belgrano.

Durante la celebración, los 135 intendentes de la provincia estarán en contacto con el gobernador, Axel Kicillof, quien les tomará la promesa a los chicos que salieron sorteados, en este acto conmemorativo. Además, el resto de los cursos podrán seguirlo en una transmisión en vivo por una plataforma digital.

Programa crédito fiscal

La Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP) a través de su Centro de Capacitación convocó a empresas pymes que estén interesadas en presentar proyectos para capacitar a su personal con el reintegro del 100%. Los interesados se deben comunicar enviando un mail a capacitacion@ucip.org.ar o por WhatsApp al 223-4360509.

La secretaría de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores del Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación, a través de la Resolución 63/2020, habilitó el Programa de Crédito Fiscal para Capacitación 2020. Para acceder al mismo se debe presentar un proyecto de capacitación para trabajadores. La presentación de los proyectos cierra el 31 de octubre y las capacitaciones podrán llevarse a cabo hasta el 31 de diciembre de 2020.

Las MiPymes serán las beneficiarias del programa y si resultan elegidas podrán acceder a un certificado de crédito fiscal para cancelar IVA, ganancia mínima presunta, impuesto a las ganancias e impuestos internos.

Las actividades de capacitación contempladas por el programa son:

Abiertas: son aquellas realizadas por universidades públicas, privadas y demás instituciones acreditadas dentro del territorio de la República Argentina, y que estén orientadas al público en general. Se reconocerán gastos de actividades desarrolladas a partir del día 1 de enero de 2020.

Cerradas: son aquellas diseñadas específicamente para las empresas solicitantes o beneficiarias.

Capacitación asistida/experto Pyme: son aquellas actividades desarrolladas dentro de las instalaciones de las empresas a cargo de un Experto Pyme mediante las cuales se transmiten conocimientos prácticos con la finalidad de solucionar un problema, realizar una mejora o una innovación para la MiPyme.

Desde el Centro de Capacitación UCIP convocan a las empresas que requieran de asesoramiento técnico, con la finalidad de facilitarle la aplicación a este beneficio. Los interesados se deben comunicar enviando un mail a capacitacion@ucip.org.ar o por WhatsApp al 223-4360509.

**Al virus
lo frenamos
entre todos.**

Viralicemos la responsabilidad.

#SomosResponsables

DEPORTES

Otra vez, sobre las olas

Volvieron al agua los surfistas que buscan su lugar en los Juegos Olímpicos Tokio 2020

Los deportistas Leandro Usuna, Ornella Pellizzari, Ignacio Gundesen y Lucía Cosoletto pudieron volver al agua para entrenar con miras al mundial ISA World Surfing Games anunciado para noviembre en El Salvador.

Luego de una larga gestión, el Comité Olímpico Argentino, la secretaría de Deportes de la Nación y el Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo habilitó los entrenamientos para los deportistas clasificados y otros que están en instancia de clasificación para los Juegos Olímpicos Tokio 2021. Se trata de entrenamientos acompañados de un entrenador y un coordinador del EMDER.

De esta manera, los surfistas Leandro Usuna, Ornella Pellizzari, Ignacio Gundesen y Lucía Cosoletto, cuatro integrantes de la selección argentina, ya están en acción en las playas del sur mientras que Santiago Muñiz se encuentra entrenándose en Brasil y Josefina Ané está en Dinamarca.

El surf ya tiene un protocolo aprobado para la vuelta a la práctica de todos los surfistas marplatenses, una de las únicas ciudades de la Costa Atlántica en donde el surf no se habilitó para todos los freesurfers y los deportistas del Circuito Argentino de Surf en todas sus categorías: Open, Junior, Surf Adaptado, Stand Up Paddle, Longboard y los

bodyboarders.

A través de un comunicado, la ASA se expresó con la palabra de su presidente, Freddy Tortora: "Por un lado estamos contentos por la vuelta a los entrenamientos de los deportistas del equipo argentino que van a buscar la clasificación a fin de año en el ISA World Surfing Games en El Salvador y, por otro lado, tenemos un sabor amargo debido a que la Gobernación de la Provincia de Buenos Aires no habilita la apertura de la práctica libre del surf en Mar del Plata".

Y enfatizó: "La Capital Nacional del Surf tiene una industria parada a muchos freesurfers y competidores del Circuito Nacional con gran incertidumbre, tenemos el protocolo aprobado por Salud de la Nación, que es un paso muy importante, y buenas condiciones epidemiológicas en la ciudad, seguimos trabajando para revertir esta decisión desfavorable".

"En gran parte de la costa están surfando sin problemas y demostrando respetar el protocolo dando un claro ejemplo de la solidaridad y responsabilidad de los surfistas argentinos. No vemos motivo para que esté la actividad parada en Mar Del Plata, una ciudad que está funcionando responsablemente en muchísimas actividades sin problemas. Ya es hora. Pasaron 90 días de espera", concluyó.



El surf ya tiene un protocolo aprobado para la vuelta a la práctica de todos los surfistas marplatenses.

UN PROGRAMA MUNICIPAL PARA EL BIENESTAR ANIMAL

Autoridades de la Secretaría de Salud encabezaron una conferencia de prensa para brindar detalles del plan integral para el Departamento de Sanidad y Control Animal y que incluye la reestructuración y el acondicionamiento de un lugar a pocos metros de este Departamento, con un quirófano para realizar la esterilización quirúrgica de perros y gatos.

"Cuando comenzó esta gestión, se evaluó que por la cercanía al Departamento de Sanidad y Control Animal se

podía utilizar este predio complementario para saldar una deuda existente que también era un reclamo de gran parte de la sociedad marplatense, de vecinos, vecinas y protección animalistas", indicaron al respecto desde la comuna.

Asimismo, como parte de este plan integral, el municipio tiene la intención de implementar a futuro un laboratorio con una oficina de vigilancia epidemiológica de enfermedades zoonóticas.

Al respecto, Carina Conde, subsecretaria

de Salud, señaló que "el intendente Montenegro manifestó desde el inicio de su gestión que el bienestar de los animales que estaban a cuidado del municipio debía ser prioridad al igual que generar acciones para promover el control de los perros y gatos que no tienen hogar, porque es cuestión de salud pública".

Dado el creciente trabajo del Departamento de Sanidad y Control Animal, la Secretaría de Salud puso en marcha la remodelación del nuevo lugar que

estará equipado con quirófano, sala de espera, sala para realizar el quirúrgico y un compendio de oficinas administrativas tales como la oficina de farmacia, la oficina de control poblacional y una oficina de inspección y maltrato animal.

Por otro lado, en la dependencia actual de calle Hernandarias 10200, continuará el consultorio antirrábico, el tratamiento e internación de los animales que están allí y el área de adopción de animales.

ESPACIO CEDIDO

**obras
sanitarias
mgp**
Municipalidad
de General
Pueyrredón

#QuedateEnCasa

Realizá trámites, consultas y pagos
con tarjetas de crédito y débito

0810 666 2424
atencionalcliente@osmfp.gov.ar

App Móvil | Chat online | Oficina virtual
www.osmfp.gov.ar

Mar del Plata, Viernes 19 de Junio de 2020

ASALTO MORTAL

Salió de caño y cayó muerto

El delincuente que intentó asaltar a un contador en el barrio Chauvín y murió tras tirotearse con el hijo de la víctima fue identificado y registraba un frondoso prontuario

El delincuente que en horas del medio de hoy intentó asaltar a un contador en el barrio Chauvín y murió tras tirotearse con el hijo de la víctima fue identificado como Juan Gabriel Gómez y registraba un frondoso prontuario, trascendió.

El hecho se registró cuando un contador de 58 años fue sorprendido por Gómez en el ingreso de su domicilio en Matheu casi La Rioja para exigirle la entrega del dinero que tenía encima, luego de realizar una operación de cambio de divisas. La maniobra fue advertida por el hijo del damnificado quien se encontraba en un auto enfrente, por lo cual descendió del mismo y efectuó varios disparos con una pistola calibre 380 marca Bersa plus, según fuentes extraoficiales.

Antes de caer abatido, el delincuente efectuó al menos dos disparos con una pistola calibre 45 que quedó tendida a su lado y que fue secuestrada por la Policía Científica para su correspondiente peritaje.

Intervino el fiscal de la causa Fernando Castro quien confirmó que el hijo del contador de 27 años al dar muerte al ladrón quedó imputado de los delitos de homicidio y portación ilegítima de arma de fuego, pero que tras identificarlo correctamente no se tomó ninguna medida restrictiva de la libertad. En el lugar se secuestraron varias vainas servidas que se corresponden con el arma homicida y con la del delincuente y que también serán sometidas a pericias.

El peligroso delincuente abatido ya había sido baleado en Mar del Plata, en otro hecho delictivo en el verano de 2017 en la loma de Santa Cecilia.

BRUTAL ASALTO A REMISERO
Un remisero sufrió un asalto de parte



El delincuente que murió tras tirotearse con el hijo de la víctima fue identificado como Juan Gabriel Gómez

de dos delincuentes, uno de solo 13 años, quienes lo golpearon y le dispararon en el barrio Libertad para sustraerle sus pertenencias. El episodio se registró en horas de la madrugada de este jueves en la zona de 228 e Ituzaingó, donde la víctima resultó herida y por ello terminó internada en el Hospital Interzonal (HIGA).

Durante el asalto, el trabajador del

volante padeció un tiro a la altura de la cadera y un fuerte golpe en el cuero cabelludo, el cual se estima que se trató de un "culatazo".

Tras sustraerle sus pertenencias, los delincuentes, de 26 y 13 años, se dieron a la fuga, mientras que el remisero recibió las curaciones de rigor en el HIGA, donde los médicos dispusieron que permanezca

internado para continuar con su recuperación.

Mientras tanto, personal policial de la comisaría sexta logró detener a los sospechosos y constató que uno de ellos solo tenía 13 años. En el caso intervino la fiscalía de turno y se formó una causa judicial bajo la carátula del delito de "Robo agravado por el uso de arma de fuego".

Reclamo por fuerzas federales

Tras el tiroteo que terminó con la muerte de un delincuente en un hecho de inseguridad ocurrido ayer a media mañana en la zona de Matheu y La Rioja el secretario de Seguridad municipal, Darío Oroquieta (foto), se hizo presente en el lugar, junto al fiscal Fernando Castro, y toda la plana policial de la Jefatura Departamental.

Allí, Oroquieta advirtió el incremento de los hechos delictivos y reclamó por la falta de fuerzas federales. "La inseguridad era una tendencia que había bajado considerablemente y ahora empezó a subir. Cuando uno estudia

los casos ve que esto puede ser más complejo entendiendo el contexto general y lo que pasa en la provincia de Buenos Aires", reveló en declaraciones periodísticas.

En ese contexto, atribuyó el incremento de los hechos delictivos al retiro de las fuerzas federales de Mar del Plata: "Hemos perdido casi 500 efectivos y la ciudad los necesita", remarcó en diálogo radial con Brisa, y agregó que «estamos trabajando con cada uno de los actores, justicia y policía, pero necesitamos recursos». Además, recordó que "el propio Ministro de Seguridad

Bonaerense dijo que se necesita un trabajo conjunto entre municipios, provincia y nación".

Luego de finalizado el operativo, los investigadores notificaron al hijo del "homicidio agravado por el uso de arma de fuego y portación ilegal de arma de fuego", ya que en su poder tenía (y entregó) una pistola calibre 9 milímetros para la cual poseía permiso de tenencia pero no de traslado fuera de su vivienda. De todas formas, el fiscal Castro no tomó ninguna medida restrictiva de su libertad y lo citó a declarar en las próximas horas



Mar del Plata, Viernes 19 de Junio de 2020

HOROSCOPO

ARIAS: (21 de marzo al 20 de abril) Tenés que aprender a aceptar tus defectos e intentar corregirlos. No vivas siempre pendiente de complacer al resto ni del que dirán.

TAURO: (21 de abril al 21 mayo) Pensá en vos y aprendé a ser más independiente. No te dejes vencer por tus miedos, tomá tus propias decisiones basadas en tu propia experiencia.

GÉMINIS: (22 de mayo al 21 de junio) En el amor tendrás un tiempo muy bueno, si tenés pareja ésta será tu mayor apoyo e incluso, te plantearás el matrimonio. Pensalo muy bien.

CÁNCER: (22 de julio al 23 de agosto) Si no tenés pareja intentá ser más seductor y no tan calculador. Lo importante no es solamente el exterior, el interior lo es aún más.

LEO: (24 de julio al 23 de agosto) Tenés que dejar de lado los defectos de tu pareja y fijarte en sus virtudes, que sabés que son muchas, aceptar a tu pareja por lo que es y no pongas ninguna condición en el amor.

VIRGO: (24 de agosto al 23 de septiembre) Será una época de tensión, podés estar triste debido a una discusión, intentá alejarte del problema y salir con tus amigos a desconectar,

LIBRA: (24 de septiembre al 23 de octubre) Si no tenés pareja encontrarás el amor o te reencontrarás con un amor del pasado. Si tenés pareja es una época muy buena para ustedes.

ESCORPIO: (24 de octubre al 22 de noviembre) Tranquilidad, las prisas no son buenas, tenés mucho tiempo por delante para conocerse bien, no te agobies por querer tenerlo todo ya.

SAGITARIO: (23 de noviembre al 21 de diciembre) Podes sufrir un periodo de adaptación en el trabajo, te costará adaptarte, pero tenés que hacerlo o podrás perderlo, y no es buen momento.

CAPRICORNIO: (22 de diciembre al 20 de enero) No tendrás problemas con el dinero. En los negocios se frío y no tengas ningún descuido, no te creas todo lo que te venden. Precaución.....

ACUARIO: (21 de enero al 19 de febrero) Posible trabajo nuevo, si lográs adaptarte podrás conseguir una mejora laboral rápida. Intentá ser más receptivo y escuchá las ideas de los demás.

PISCIS: (20 de febrero al 20 de marzo) Serás muy pasional y serás el centro de atención de muchas miradas, tendrás muchos candidatos. Si tenés pareja, tené cuidado con los celos.

HOY EN TV

CANAL 2



07:25	HIMNO NACIONAL ARGENTINO
07:30	DOS NOTICIAS 1 ^a EDICIÓN
08:30	BOULEVARD CERO
09:00	RUTA CERVECERA
09:30	ZONA 2
10:00	MOMENTOS MÁGICOS
10:30	ZONA 2
11:00	MAGAZINE MUJER
11:30	DOS NOTICIAS 2 ^a EDICIÓN
12:30	R. EL PASAJERO
13:00	ZONA 2
13:30	LA REVISTA
14:00	PAÍS TURÍSTICO
14:30	SEMANARIO 7600
15:00	COMPACTO
16:00	MARÍA ESPERANZA DEL MUNDO
17:00	ZOOM
17:30	ZONA 2
18:00	PAÍS TURÍSTICO
18:30	MERCADO AUTOMOTOR
19:00	DOS NOTICIAS 3 ^a EDICIÓN
20:00	PAÍS TURÍSTICO
20:30	EL MUNDO DE LOS CABALLOS
21:00	RUTA CERVECERA
21:30	MERCADO AUTOMOTOR
22:00	ZONA 2
22:30	DESDE EL GREEN
23:00	ÚLTIMA HORA
00:00	CIERRE DE TRANSMISIÓN

TELEFE



07:30	IGLESIA UNIVERSAL
08:00	NICK JR
08:30	MARTEL DIRECTO
09:30	#JUNTOSPODEMOSLOGARLO
10:15	CASADOS CON HIJOS
11:00	Y TU QUIEN ERES? ESTO PASÓ...
11:30	EL PRECIO JUSTO
13:00	TELEOCHE INFORMA 1 ^a EDICIÓN
14:30	CORTA POR LOZANO
17:00	Y TU QUIEN ERES?
18:00	ALAS ROTAS
19:00	ELIF



20:00	TELEOCHE INFORMA 2 ^a EDICIÓN
22:00	JESUS
23:15	30 AÑOS JUNTOS
00:15	STAFF
00:40	CUENTOS INOLVIDABLES
01:00	UNION ASAMBLEA DE DIOS
01:05	CIERRE DE TRANSMISIÓN APROX.

CANAL 10



09:00	NOSOTROS A LA MAÑANA
11:00	LOS ÁNGELES DE LA MAÑANA
13:00	TELEDIARIO
14:30	CORTE Y CONFECCIÓN
16:30	EL GRAN PREMIO DE LA COCINA
18:45	MAMUSHKA
20:00	TELEDIARIO NOCHE
22:00	Bienvenidos a BORDO
23:30	OTROS PECADOS
00:30	TELEDIARIO MEDIANOCHE
01:00	CIERRE DE PROGRAMACIÓN APROXIMADAMENTE.

EN TIEMPO DE PANDEMIA

América Libre lanza un "Laboratorio Creativo"

La escuela de formación teatral del espacio propone un taller llamado "Laboratorio Creativo: cuerpo y teatralidad". El mismo se llevará adelante de manera virtual y está dirigido a mayores de 18 años con experiencia en el campo escénico. Informes e inscripción al 223 6853942 o en la página de Facebook de Praxis.

Praxis, la escuela de formación teatral del Centro Cultural América Libre, abrió las inscripciones para el "Laboratorio Creativo: cuerpo y teatralidad" que comenzará el próximo viernes 19 de junio. En el marco del aislamiento social, preventivo y obligatorio, este taller será con modalidad virtual y estará coordinado por las docentes Cecilia Dondero, Lucila Medjurechán y Florentina Peralta.

El encuentro tiene por objetivo indagar sobre nuestras prácticas creativas y, a partir de allí, generar un cuerpo disponible para composición teatral y la autonomía. "Hasta que volvamos a los teatros y se pueda continuar con las clases de manera presencial, este laboratorio es una manera de acercarnos y compartir nuestra pasión: el teatro. Además, esta práctica contribuye a resignificar los espacios y elementos cotidianos para poder adaptarnos a los tiempos que corren", señaló Cecilia Dondero, una de las responsables de la iniciativa.

"Laboratorio Creativo: cuerpo y teatralidad" está destinado a mayores de 18 años con experiencia en el campo escénico y solo es necesario contar con un dispositivo (teléfono celular o computadora) con acceso a internet. Las y los interesados pueden recibir información e inscribirse al 223 6853942 o en la página de Facebook de PRAXIS.

La Escuela de Teatro, que funciona en San Martín y 20 de septiembre, ha logrado afianzarse como un espacio de formación y creación con una identidad propia tanto en lo pedagógico como en la búsqueda estética y ética. Desde 2016, PRAXIS desarro-

lla propuestas que incluyen seminarios de clown y educación de la voz, entre otras herramientas.

seminarios de clown y educación de la voz, entre otras herramientas.



FARMACIAS DE TURNO

AMANCAY MDQ
AV. INDEPENDENCIA 514
TEL 474-4240

FRESCO
CERRITO 1512
TEL 480-5969

AVENIDA
AV LIBERTAD 4490
TEL 473-5863

GIORLANDO
TALCAHUANO 2002
TEL 481-5615

COPAL
SAN JUAN 2998
TEL 476-0506

GOMEZ
ALVARADO 2318
TEL 495-7706

DEL LABRADOR SCS
TUCUMAN 2853
TEL 491-3241

MAMMANA ALBERTO
CHILE 2987
TEL 474-5659

FCIA NUEVA PLAZA II SCS
AV CONSTITUCION 5702
TEL 471-5757

MITRE
AV. COLON 2690
TEL 494-1232

FLORES S.C.S.
AV PEDRO LURO 6501
TEL 477-3203

ROMERO
LISANDRO DE LA TORRE 897
TEL 482-1068

Clasificados

LLAMAR AL 0223 4958278 / 4956434

ÍNDICE DE RUBROS: 01 - VENTAS Casas - Chalets - Departamentos // 02 - COMPRAS Casas - Chalets - Departamentos // 03 - VENTAS Oficinas - Negocios // 04 - COMPRAS Oficinas - Negocios // 05 - VENTAS Hoteles - Residencias // 06 - COMPRAS Hoteles - Residencias // 07 - VENTAS Local - Galpón Depósito // 08 - COMPRAS Local - Galpón Depósito // 09 - VENTAS Terrenos - Fracciones // 10 - COMPRAS Terrenos - Fracciones // 11 - ALQUILERES Pedidos Casas - Chalets - Departamentos // 12 - ALQUILERES Ofrecidos Casas - Chalets - Departamentos // 13 - ALQUILERES Pedidos Locales - Galpones Negocios // 14 - ALQUILERES Ofrecidos Locales - Galpones - Negocios // 15 - TURISMO Ofrecidos // 16 - ALQUILERES Ofrecidos Varios // 17 - ALQUILAMIENTO Pedidos // 18 - ALQUILAMIENTO Ofrecidos // 19 - VENTAS Campos - Quintas Maquinaria Agrícola // 20 - COMPRAS Campos - Quintas Maquinaria Agrícola // 21 - VENTAS Varios // 22 - COMPRAS Varios // 23 - VENTAS Autos - Camiones - Cocheras // 24 - COMPRAS Autos - Camiones - Cocheras // 25 - OFICIOS VARIOS Pedidos // 26 - OFICIOS VARIOS Ofrecidos // 27 - SERVICIO DOMESTICO Pedidos // 28 - SERVICIO DOMESTICO Ofrecidos // 29 - AVISOS VARIOS // 30 - HIPOTECAS // 31 - OPERACIONES VARIAS // 32 - ENSEÑANZA // 33 - VENTAS Motos - Lanchas - Camping // 34 - COMPRAS Motos - Lanchas - Camping // 35 - EXTRAVIOS // 36 - ANIMALES Compras - Ventas // 37 - PROFESIONALES // 38 - MASAJISTAS // 39 - SERVICIOS // 40 - TAROT - PARASICOLOGIA // 41 - PERSONAS OFRECIDAS // 42 - EDICTOS JUDICIALES // 43 - AVISOS AL COMERCIO.

Sin cafecito... por ahora

El gobierno de la provincia de Buenos Aires rechazó el pedido del municipio para habilitar la actividad del gastronomía en la ciudad

El gobierno bonaerense rechazó la solicitud por parte del municipio de exceptuar del 'Aislamiento social, preventivo y obligatorio' a los establecimientos gastronómicos en la ciudad de Mar del Plata. A través de la Jefatura de Gabinete bonaerense se recordó que "el municipio de General Pueyrredon se encuentra en la actualidad en fase 4".

En ese marco, el gobierno de Axel Kicillof destacó que la actividad gastronómica no se encuentra habilitada en la mencionada fase en Mar del Plata. Al igual que la práctica del golf y los gimnasios y afines. Por ende, los locales gastronómicos, unos 1.800 en toda la ciudad, no podrán abrir.

A todo esto, la secretaria adjunta de Unión de Trabajadores de Turismo, Hoteleros y Gastronómicos de la República Argentina (Uthgra), Nancy Todoroff, dijo que "es necesario que nos habiliten a que se reactive nuestra actividad tanto en Provincia y Nación ya que la situación es cada vez más crítica, si bien se pudieron pagar los sueldos de marzo en un porcentaje alto, en abril hubo una dificultad y en mayo tuvimos varios problemas".

"Para este mes de junio y teniendo el cuenta que viene el pago del aguinaldo, el panorama no es alentador ya que hay empresarios que si no trabajan no tienen cómo afrontar las obligaciones", señaló la responsable de la Uthgra.

Todoroff manifestó "se ha presentado un protocolo muy completo, con un simulacro y no encontramos el fundamento para que el sector de la gastronomía no pueda abrir".

Para finalizar, puntualizó que



"muchos empresarios expresaron que deberán cerrar sus puertas, como muchos lugares tradicionales de la ciudad lo han hecho en estos meses por lo que esperamos ser escuchados ya que Mar del Plata se caracteriza por sus variadas propuestas gastronómicas a lo largo y ancho de la ciudad".

A todo esto, representantes del sector gastronómico mantuvieron una reunión con el intendente Guillermo Montenegro, quien les manifestó que le planteó al presidente Alberto Fernández la posibilidad de reabrir los locales en Mar del Plata.

A las pocas horas de la reunión del intendente con los gastronómicos, en la que se habían generado ciertas expectativas para el regreso de la actividad, se conoció finalmente el rechazo de la Provincia a la reapertura de los comercios gastronómicos.

Un total de 64 distritos de 135 que tiene la provincia de Buenos Aires se encuentran ya en la etapa 5 de la cuarentena, debido a que no registraron casos en los últimos 21 días, informó este jueves el Ministerio de Salud bonaerense.

Otras 30 comunas permanecen en la

fase 4 por haber presentado casos, entre ellos General Pueyrredon, y los 41 restantes, correspondientes al Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA), continúan en la fase 3, detalló un comunicado de la cartera provincial.

Según se indicó, los municipios que están en la etapa 5 dejarán el aislamiento social para pasar a una instancia de distanciamiento social y podrán reanudar nuevas actividades como por ejemplo las salidas de esparcimiento y el servicio de comidas y bebidas para consumo en comercios gastronómicos.

Por la vuelta del arte

Estudios de danza y arte realizaron una manifestación artística este jueves frente al teatro municipal Colón, ubicado en la calle Hipólito Yrigoyen, entre Luro y San Martín, para hacer visible su situación y pedir la vuelta de la actividad en el sector.

Pese al frío que se registra en la ciudad, a partir de las 10.30 decenas de bailarines realizaron una breve coreografía en el lugar y con un aplauso final solicitaron que las autoridades les permitan volver a ejercer diferentes disciplinas artísticas en los centros habilitados para tal fin, las cuales generan fuentes de trabajo en la ciudad y ayudan a la salud mental de quienes las practican.

Cabe recordar que, mediante un comunicado, más de 70 espacios de arte de la ciudad habían solicitado que se apruebe un proto-

colo de bioseguridad que el sector presentó el pasado 21 de mayo, el cual aseguran que "ofrece las garantías necesarias para cuidar a su comunidad".

En este contexto, alertaron que "se está dilatando la posibilidad de reabrir los espacios y volviendo insostenible la crisis económica que los Institutos están atravesando, ya que la gran mayoría no ha recibido ningún tipo de ayuda o subsidio estatal".

La profesora de danza Anahí Ramos se mostró emocionada tras la intervención artística. "No es un ataque, no es política, es un pedido público de ayuda porque no aguantamos más. Queremos que nos tengan en cuenta", había manifestado la reconocida profesora de danza Anahí Ramos, una de las voceras de esta agrupación de artistas.

